
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
  
  
  
  
  

サタデースクール ～パソコン教室～ 
 松木コミュニティスクール、通称松木寺子屋の第１回サタデースクールで 
松木V-netとしてパソコン教室を開きました。今回はプリクラと名刺作りに 
しましたので、人気があったのでしょうか、事前の申込みでは二番人気。 
当日もパソコンより大勢の参加者が来て大賑わいでした。 
 中学生ボランティアを含め、スタッフ４人では手が回り切らず、大混乱のうちにそれでも何とか、参加

者の大半がプリクラか名刺を作ることができました。今回は子供達が入れ替り立代わりして、しかも低

学年の初心者から高学年の経験者まで習熟度に大きな格差があるため、殆ど臨機応変の指導とな

ってしまいました。事前の準備も不充分だったのですが。                     【本田】 
 
《中学生ボランティアの感想》 
 私は今回初めてパソコンを使ったボランティアに参加させていただきました。初めてのことだったの

で、「こんな私に何ができるのかな？」と思い、不安な気持ちでいっぱいでしたが、いざ、寺子屋に出

席して本当にびっくりしました。小学生達が真剣に私のアドバイスに耳を傾けて、一生懸命にパソコン

に向かってくれました。こういった、場所に参加できてとても善かったです。有り難う御座いました。 
 【木川彰子】

 

Vol. 

ポジウムのお知らせ 

会が実施され、八王子市でも１万５千人の方が受講されました。

、夏に基礎編、春にステップアップ編の講習を行いました。今年度

ことになり、市から講習の依頼がありました。松木中学校会場で、

編の講習（マウスの使い方、ホームページの見方、メールの送受

を２回実施する予定です。決まりましたら市の広報誌で発表になり

うぞお見逃しなく。 

を与えたＩＴ講習を振り返り、さらに市民の情報化支援に関わって

いる各団体との意見の交換を通じて、「市民の情報化」について共に考える「市民にとって情報化と

は－八王子ＩＴ講習、つぎの一歩－」シンポジウムが行われます。松木 V-Net も参加します。 

 日時 ７月６日（土） 午後１時３０分～午後４時３０分（無料） 

 場所 八王子クリエイトホール（八王子市東町 ５－６）１０階 第２会議室 

 主催 情報ボランティアの会（八王子） 

４年生、パソコン授業 
 6月20日（木）お母様方が8名、V-Netからは4名

と、たくさんのサポートの中、4年生のパソコン授業

が行われました。内容は、インターネットエクスプロ

ーラを起動し、お気に入りに登録されている、4年

生社会科のページ（事前にV-Netで作成）を開

き、問題の答えを探しました。次々と答えを探して

ページを開くようすはとてもたのもしく思えました。 
 インターネットのすばらしさを実感する授業だっ

たと思います。「楽しかった」「もっとやりたい」「お

母さん先生がやさしく教えてくれた」など子供たち

の感想も好評のようでした。先生方、サポートをし

てくださったお母様方、お疲れさまでした。また次

回もよろしくおねがいいたします。 
          【森】

※４年生児童の感想を３ページ目に掲載

松木小パソコン室 
 夏休みをはさんで、松木小パソコン室

は大幅にリニューアルする予定です  。

 詳細は、２ページ目をご覧ください！ 
 

今年度のパソコン授業サポート予定 

 昨年度までと違い土曜全

休のため、V-Netメンバーが

参加しづらくなっています。

今年度はその分平日活動

できる保護者の方々に助け

ていただきながら、授業の

お手伝いをしていきたいと

思っています。 
 松木小からは次のような年

間学習計画をいただきまし

た。有意義な楽しい授業に

するためのお手伝いを今年

度も楽しみにしています。 

 
 
・インターネット活用の調べ学習 
・調べ発表ページ作成（希望グル

ープ） 
・卒業ＣＤアルバム作成 
・メール交換 
 
 
 
・インターネット活用の調べ学習 
・文字入力による短文入力練習 

 
 
・インターネット活用の調べ

学習 
・ホームページ個人ページ

作り 
・メール交換 
・調べをＨＰにまとめる 
 
 
・「ペイント」でお絵かき 
・インターネット活用 

いつでも仲間募集中！ 

♪一緒に活動してくださる方を募集していま

す。どうぞお気軽に声をかけてください。 

♪「いきいき通信」は皆さんの寄付により発行さ

れています。ご協力ありがとうございます。 

見、お問合せは・・・ 

ターネットの場合＞ 

アドレス： sumitani@ttv.ne.jp 

コンをお持ちでない場合＞ 

 ： ７４－０７６９（炭谷） 

松木インターネットボランティアの会

《 http://matsugi-vnet.charcoal-valley.net/ 》 

１０月以降にはたくさんのソフトも仲間入りしま

すので、さらに可能性は広がっていきます。 
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今年度ＩＴ講習会とシン

 昨年度は、国の施策としてＩＴ講習

V-Net も八王子市の委託を受けて

は、八王子市の事業として実施する

９月から１１月の間の土・日に、基礎

信の仕方）を一講座２日間１２時間

ます。昨年度、受講し損ねた方はど

 

 また、八王子の市民に大きな影響

mailto:sumitani@ttv.ne.jp


４年生授業の感想 

○家で二番に多くつかうのはれいぞうこだとはおもわなかった。すごくたのしかったけど1時間し

かできなかったということがやだった。 

○いろいろパソコンでわかった。思ったよりいろいろパソコンにのってた。おかあさんがたいろい

ろありがとうございます。 

○パソコンはあんまりやったことがないから、きんちょうしたけど、やってみたら、すごくおもしろか

ったです。 

○今日のパソコンはけっこうかんたんだった。楽しかったのはクラゲみたいなへんなものをつかま

えるのが楽しかった。今どはクイズをやりたい。 

○おもしろかった。かんたんだった。またやりたい。もっとほかのことをしらべたかった。 

５年３組、パソコン授業 
 5月18日３＆４時間目に、５年３組のPC授業サポートを行いました。５年生のお母様方４名、

V-Netから４名。講師役は森さん、担任の秋葉先生がPC操作を行いました。 
 ホームページビルダーを使い、写真や文字を入力し、１人１人のホームページを作りま

した。２時間続きでじっくり取り組むことができ、全員最後まで仕上げることができまし

た。 
 教室を出て行きながら「楽しかったぁ！」と言っている声が聞こえ、とても嬉しくなりました。サポ

ートしてくださった皆様、お疲れさまでした。 
           【山森】

 会の趣旨 
 
 松木小学校および松木中学

校の校区内の有志で、学校を

活動の拠点として、インターネ

ットの楽しくて、ためになる事

業を地域住民の手で創造して

ゆくボランティアの会です。 

会計報告 

 いつも皆さん方にはV-Netに寄付をいただきありがとうご

ざいます。 

 これまでに三和のポイント券は通算１８０枚も集まりまし

た。この通信も皆さんの寄付で発行されています。年度末

にはクラス懇親会の残金を多数のクラスから寄付いただき

ました。昨年度は、夏と春のIT講習会のおかげで活動資

金の確保ができました。 

 しかしポイント券も本年度は１０枚ほどしか集まっていま

せん。学校行事の際には募金箱を設置していますので、

どうぞ宜しくおねがいします。目印は天使のイラストです。 

 さて、今月より会計は山本から伊藤さんに交代します。こ

れまで、ご寄付などを通じて会計担当として、沢山の暖か

いご支援をいただくという貴重な体験ができました。V-Net

の活動は、ますますバージョンアップの予定です。これか

らも暖かな支援の輪が大きく広がりますようどうぞよろしく

お願いいたします。 

【会計（山本）】

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ネットワーク工事下見とＰＣ選別作業  ～5/18の作業報告～ 

 昨年の汗だくのLNA工事の経験から、暑くなる前にLANケーブルの工事だけはやってしまおう！と

いうことで、6/8の工事に向けて事前に下見を行いました。現状のLANケーブルの配線の確認を行

い、新たに購入が必要なSwitch,ケーブル,その他部材の見積もりを行いました。 

 また、移動するPCの選別も行う予定でしたが、こちらはすでに柳沼先生のほうで行われていて、

我々は行いませんでした。現在PC室から職員室へ5台、家庭科室へ8台、相談室へ5台、図書室へ

1台移動する予定です。 

【久保】

ＰＣ室 
リニューアル準備作業② 

ネットワーク工事  ～6/8の工事報告～ 

 現在PC室で使用されているPCの有効活用のため、３Fの家庭科室、相談室、図書室などにPCを

移動することになりました。そこで、これらの部屋にLANを敷設する必要が出てきました。そこで、３F

の分電盤から、既に敷設されていたLANケーブルを分岐して各部屋にLANケーブルを引き、部屋

にHUBを設置して、複数台のPCがLANにアクセスできるようにしました。この工事により、図書室、相

談室、家庭科室からインターネットを活用することができるようになりました。 

【鈴木】

今年度の松木小ネットワーク 
 松木小学校のLANは、今年の夏以降大きな変更があります。八王子市の情報整備計画によって、

ついに松木小学校でもPC室が整備されます。実は、PC室は、V-NetによってすでにLANが敷設さ

れ、寄付された中古PCがLANにつながっていてPC授業や調べ学習で現在盛んに使われているの

ですが、これが全面的にリニューアルされます。 

 V-Netでは現在使われているPC室のPCやV-Netによって敷設された２F、３FのLANの有効利用を

促進するため、小学校と協議の結果、現在PC室で使用されているPCを３Fの図書室、家庭科室、相

談室などに移動し、そこで、調べ学習などに活用してもらおうと考えています。そのため、PCを移動

する各部屋へのLAN工事が必要になりますが、既にその工事を完了しています。後は、PCの移動再

設定をすれば完成です。 

 新PC室の業者による工事は夏休みに行われる予定ですが、設定作業など長引きそうで、使用でき

るようになるのは１０月からです。 V-Netでは２F、３FのLANの有効活用という観点から、新設される

PC室LANとの整合性を考慮して、小学校や市と相談しながらこの作業に協力していくつもりです。 

【鈴木】

ＰＣ室 
リニューアル準備作業① 


